

CARCENTER SCHWENNINGEN

Große Feier zur gelungenen Neueröffnung

Das Car-Zweiradcenter Schwenningen wurde umfangreich erweitert. Aus diesem Anlass wird am Samstag, 8. Juli, ab 12 Uhr kräftig gefeiert, Jung und Alt sind hierzu eingeladen. *Von Katja Wickert*

Auf die Besucher wartet in der Schluchseestraße 85 auf circa 1300 Quadratmeter Neu- und Gebrauchtwagen aller Marken und Preisklassen. Zudem können sich Groß und Klein auf verschiedenste Aktionen freuen. Neben einem Gewinnspiel, bei dem man mit etwas Glück begehrte VIP-Karten für den ADAC GT Master gewinnen kann, wird es eine Hüpfburg, Kinderschminken und ein Bobbycar-Rennen geben. Für das leibliche Wohl ist ebenfalls gesorgt. Darüber hinaus

wird es unter dem Motto „Eine Wurst für den guten Zweck“ eine Spendenaktion geben, deren Einnahmen der ProKids-Stiftung zugute kommen soll. Im Rahmen der Neueröffnung erhält der Kunde zudem vom 8. bis zum 15. Juli einen Rabatt auf jedes Fahrzeug und einen Sonderzinssatz bei der Finanzierung.

Kein Fahrzeugwunsch bleibt unerfüllt
Im Jahr 2013 eröffnete Inhaber Christian Burkard das Zweiradcenter. Bereits ein Jahr später kam das Carcenter



Hier schlägt das Herz von Automobilfans höher: Auf satten rund 1300 Quadratmetern bietet das neu eröffnete Carcenter in der Schwenninger Schluchseestraße eine große Auswahl an verschiedensten Fahrzeugen. *Fotos: Katja Wickert*



Automobilkaufmann Julian Tischler, Automobilkauffrau Nadine Haubmann und Carcenter-Inhaber Christian Burkard (von links) freuen sich schon jetzt auf die große Eröffnungsfeier am kommenden Samstag.

hinzu. Mitte 2015 übernahm die Firma das Autohaus Schneider und entwickelte sich weiter als Mehrmarken-Kompetenzzentrum. Aufgrund der hohen Kundenzufriedenheit und dem damit stetig steigenden Kundstamm wurde die neue Erweiterung aus Kapazitätsgründen in diesem Jahr realisiert. Somit kann das Car-Zweiradcenter Schwenningen seinen Kunden eine größere Auswahl Fahrzeuge präsentieren und sein Angebot erweitern. Hier findet der Kunde alles vom günstigen Kleinwagen bis zum hochpreisigen Super-Sportwagen.

Alle Gebrauchtwagen werden von der hauseigenen Werkstatt sorgfältigst geprüft. Das Car-Zweirad-

Schwenningen ist eine Fullservice-Firma: „Wir bieten alles aus einer Hand“, sagt Burkard, „vom An- und Verkauf von Neu- und Gebrauchtwagen sowie -zweirädern aller Marken.“ Als IA-Partner-Fachwerkstatt für Zweiräder und Autos ist das Fahrzeug der Kunden in guten Händen, denn um diese Partnerschaft zu erlangen, müssen hohe Qualitätsstandards gewährleistet sein.

Bester Service vom Fachmann

Der kompetente Rundum-Service für alle Marken besticht mit Transparenz, Zuverlässigkeit und Ehrlichkeit. Dieses spiegelt sich auch in den Portalen wieder, auf denen das Car-Zweirad-

center regelmäßig sehr gute Bewertungen erhält. Dabei bietet das Center nicht nur alle Arten von Inspektionen, Instandsetzungen und Wartungen, sondern auch Autoglasservice, Hol- und Bringdienst, Pflegeservice, Custom-Umbauten und Versicherungen zum Fahrzeugschutz. Das servicestarke und erfahrene Fachpersonal besucht regelmäßig Schulungen, um dem Kunden höchste Qualität zu bieten. Auf der vor zwei Monaten komplett neu gestalteten Website www.car-zweiradcenter.de kann sich der Kunde direkt von Zuhause aus einen ausführlichen Einblick auf die Angebote und Serviceleistungen verschaffen.

SCHLUCHSEESTR. 85, 78054 VS-SCHWENNINGEN

SAMSTAG 8 JULI 2017 **EINLADUNG** **12 UHR BIS OPEN END**
ZUR NEUERÖFFNUNG

FÜR IHR LEIBLICHES WOHL UND IHRE UNTERHALTUNG IST BESTENS GESORGT

SPENDENAKTION
www.prokids-Stiftung.de

GEWINNSPIEL
VIP KARTEN
ADAC GT MASTER

KINDER HÜPFBURG & SCHMINKEN